

On en parle

Le plaisir de se retrouver à l'éveil musical

Chaque semaine, les assistantes maternelles réunies au sein de l'association Nounou libérale se rassemblent à l'association Anne-de-Melun à Baugé, pour proposer des animations diverses et variées aux enfants qu'elles gardent.

Le 8 septembre dernier, après une pause estivale, l'association reprenait notamment ses activités d'éveil musical.

Ces activités sont animées par la musicologue Corine Chaudet (photo),

de l'association Yin Yang Harmonie. Elles sont adaptées au tout jeune public, âgé de 3 mois à 2 ans.

Comme le confirme Géraldine Leroux, assistante maternelle, « *les enfants adorent cette animation musicale. Ils étaient attentifs et ravis de retrouver Corine et leurs copains.* »

Contact : Nounou libérale, résidence Anne-de-Melun, 11, rue du Docteur-Zamenhof, à Baugé-en-Anjou. Par mail : nounouliberale@laposte.net

